

La brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité dédie l'édition de cette année à Fidel Castro



Caimito, 2 août, (RHC)- La Brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba, formée de 180 membres de 16 pays est arrivée dans notre pays ce lundi. À part le travail bénévole sur les champs, elle va accomplir un vaste programme d'activités. Elle va participer aussi aux festivités pour le 90^e anniversaire de Fidel Castro, auquel la brigade dédie cette édition.

Au programme de la brigade, des conférences sur la mise à jour du modèle économique et social cubain, sur le processus en marche vers la normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis et sur les campagnes médiatiques orchestrées contre notre pays.

Les membres de la brigade vont visiter l'Université de La Havane et participer, au Grand Amphithéâtre, au meeting à l'occasion du 50^e anniversaire de l'Organisation Continentale latino-américaine et caribéenne des étudiants, l'OCLAE.

La Brigade latino-américaine et caribéenne a remis, à son arrivée au Campement Julio Antonio Mella de Caimito, dans la province d'Artemisa, avoisinante de La Havane, un document d'appui au peuple cubain pour sa capacité de résistance face au blocus des États-Unis qui dure depuis plus de 50 ans.

Fernando González, l'un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis, pour avoir infiltré des groupes de l'extrême droite anti-cubaine de Floride, pour tenter de déjouer leurs plans terroristes contre notre pays et qui occupe le poste de vice-président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples a souhaité la bienvenue aux visiteurs.

Il leur a expliqué que pour leur permettre de mieux connaître la réalité cubaine, un programme d'échanges avec plusieurs secteurs sociaux de la localité de Caimito a été conçu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101631-la-brigade-latino-americae-et-caribeenne-de-solidarite-dedie-ledition-de-cette-annee-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba